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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO
NUCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE DA
FACULDADE DE DIREITO DO CAMPUS
UNIVERSITÁRIO DE MARABÀ.
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E
SUDESTE DO PARA. LOCALIZADA NA
FOLHA TRINTA E UM, QUADRA SETE,
LOTE ESPECIAL 100, BAIRRO NOVA
MARABA, MARABA - PARA.
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Ao primeiro dia do mês de março de dois mil e dezessete, às dezesseis horas, na sala do
IEDS, reuniram-se os professores da Faculdade de Direito: Prof. Hirohito Diego A. Arakawa,
Prof. Jorre Luas Ribeiro dos Santos e Prof.a Olinda Magno Pinheiro. Sob a presidência do Prof.
Hirohito Diego A. Arakawa, o NDE se reuniu para discutir um único ponto de pauta. lo Ponto:
Continuidade da discussão sobre as atribuições do NDE. Retomando a discussão da reunião
do mês anterior, e após previa leitura do texto base para discussão, os membros discutiram o
questionamento lançado no texto sobre quais podem ser os procedimentos e a organização do
NDE da Faculdade de Direito para auxiliar a melhoria no processo de ensino e aprendizagem
no Curso de Direito. Destacou-se a importância da presença do coordenador do curso como
membro efetivo do NDE para apoiar as f)ráticas pedagógicas do NDE. Verificou-se a
importância de serem propostas ações que visem melhorar os indicadores oficiais de avaliação
de curso, tais como o ENADE, no que foi proposto a possibilidade de realização de simulados
para tais fins. Também se apontou a importância de atuação do NDE no processo de
autoavaliação do curso. Bem como atualizar o prometo Político Pedagógico do Curso - PPC, no
que foi destacado a necessidade de estudo e reflexão sobre eventuais aprimoramentos e
atualizações do conteúdo do PPC, especialmente no que se refere a atualização das ementas e
das bibliografias. Após o término do ponto de pauta, o professor Hirohito agradeceu a presença
de todos e nada havendo mais a tratar, encerrou a reunião, e para constar, lavrou-se a presente
ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo senhor presidente e por todos os presentes.
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